



うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

3つの合い言葉

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども
 ～「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き～

1, 2年生が昔遊びを楽しみました(4年ぶりの開催です)

地域の方々から、1, 2年生が昔遊びを教えてくださいました。4つに分かれて昔遊びを体験しましたが、どのグループからも子ども達の歓声が聞こえてきました。コロナの影響で4年ぶりの開催でしたが、教えていただいた地域の方々の笑顔も絶えませんでした。



ニュースはどうやってできてる?(KKT講座:社会科)

1月30日(火)、情報教育の一環として、KKT編集長 城戸 涼子様(さや)に講師として授業をしていただきました。今回は、5年生と8年生(中学2年生)が参加しました。城戸様からは、「ニュースがどうやってできているか」「制作にあたり配慮していることは何か」「情報には『正しいもの』『正しくないもの』があるのでそこを見極める能力、スキルを高めることが大事である」と例題を示しながら説明していただきました。



メジャーリーガー大谷翔平グローブ贈呈式

学園集会で、大谷翔平グローブの贈呈式がありました。教頭先生から「大谷翔平選手の思いをしっかり受け止めて、グローブを使って野球を楽しんでほしい、誰もがいつもでも使えるように大切に使用してほしい」と話がありました。最後に、校長先生からグローブを受け取った学園生がキャッチボールを披露しました。ボールをキャッチするたびに学園生から「オ～」と声が上がりました。ちょっと恥ずかしそうな表情が印象的でした。



「鬼はそと～、福はうち～」ファーストで豆まきを楽しみました

2月3日(土)は節分です。1日早いですが、ファーストの子ども達が豆まきを楽しみました。あまりにも楽しそうにしていたからでしょうか、5年生が羨ましそうに眺めていました。

